

Carne de pavo y de gallina

Merece la pena de que dediquemos algún espacio a comentar el abandono en que tiene este servicio el nuestro Ayuntamiento, y tiene su origen, más que en ninguna otra causa, en la buena fe que se supone en los vendedores de estas especies; pero consideramos que, dado el aumento que va teniendo esta industria, ha llegado el caso de que ese servicio se organice vigilándolo debidamente, estableciendo rigurosas proclamas y hasta dedicando un local especial destinado a la matanza de aves, para evitar que se vendan las que por enfermedad mueren, como puede ocurrir en la actualidad, que nadie se ocupa de vigilar las tablas de pavo y gallina.

V con objeto de que ningún tabajero pueda expedir un ave muerta, las que se sacrificuen en el matadero, llevarán un sello puesto en diversos sitios del cuerpo del ave, para que siempre pueda juzgarse su procedencia, de anérgo modo a lo que ocurre en la Casa-Bastro, imponiendo fuertes multas a los vendedores clandestinos.

De este modo se evitará lo que hoy ocurre, que el público come una carne inferior, aves escualidas, enfermizas y hasta con viruelas, según se ha dicho en diversas ocasiones.

Urge pensar que la Alcaldía disponga lo conveniente para que entre de lleno el servicio mencionado en vías de franca y radical reforma y acabe de una vez el sistema actual, que no guarda orden alguno; porque a esos vendedores no se les pone coto para nada. Ellos presentan al público las aves peladas, y, como es consiguiente, muertas; ignorándose su procedencia, y el público no tiene ninguna garantía acerca del estado de sanidad de esas aves, cuando han descendido de un modo absoluto los representantes de la autoridad municipal.

Esperamos que estas lamentaciones nuestras serán oídas por quien pueda poner remedio a un mal de tanta consideración y que pronto veamos los buenos resultados de las disposiciones que adopte para corregirlo, no dando lugar a que volvamos sobre el mismo asunto, y con la vista puesta siempre en la salud pública, se resuelva favorablemente quanto pedimos acerca de este particular.

LA PRIMERA MUJER

En la extremidad del Oriente, decorada por montañas, a cuyos elevados picos el hombre no ha logrado subir; regada y fertilizada por ríos que como el Ganges, parecen Océanos, es la India el lugar más apropiado para despertar en el hombre, asombrado ante los grandes espectáculos de la naturaleza, esa imaginación viva y ardiente como el sol que fecunda sus florestas, con la cual siempre se ha distinguido la raza sanguínea.

Para ellos el Universo es un sueño de Brahman: todo ilusión y mentira. En nuestra tierra, sostenida por el elefante blanco, que a su vez se apoya en la divina tortuga, había sido todo creado, desde el insecto hasta el hombre, pero el mundo se consumía de tedio, de tristeza, faltaba algo que le diera vida y animación.

Brahama dispuso entonces que naciera la primera mujer, tomando forma de la flor del Oriente, de la flor del loto, de la "rosa del Nilo" que sella todas las melenas de las aguas, recibiendo en su hermoso césped azul los primeros besos de la autor.

Y de los siete colores del arco iría de las luces brillantes de la aurora boreal, vigorizadas con los tonos de loz y sombras de los crepúsculos, formó mágica paleta, con la que el gran artista trazó a grados rasgos sobre la flor del loto la figura que reizó el ideal de la belleza: la figura de la mujer.

Esta leyenda oriental no encierra ninguna filosofía, no es lucubración misteriosa del espíritu; pero tiene la sencillez convencional de reunir en un mismo concepto la flor más delicada del Asia, con la que suma todas las hermosuras y todas las ilusiones de la mujer.

José Pérez Guerrero.

ALICANTE

Durante la pasada noche han caído algunas ligeras nevadas que aunque insuf-

cientes para apagar la sed que padecen nuestros campos, han servido para animar las esperanzas de nuestros labradores.

El tiempo sigue cubierto y todo hace suponer que al fin se salvará la cosecha.

No mentiras

Por coincidir en un todo con la opinión que emitimos hace a gunos días sobre el modo de ser del único periódico que en esta ciudad se publica con el subtítulo de ésto lo, vamos a reproducir algunos párrafos de un artículo que hoy publica nuestro estimado colega "El Liberal".

Dice así:

"Bajo el título de "La Cruz", y como para justificar, sin duda, aquello de que detrás de la cruz está el diablo, se publica en esta ciudad un periódico que se supone inspirado por el señor Abad de la Colegiata. Pero dicho periódico, en el que a juzgar por su título, por su carácter religioso, por la calidad de su inspirador, etcetera, sólo debiera darse cabida a ideas de paz, de mansedumbre y de humildad, se hace eco, por lo visto, de todo aquello que tiende a mortificar personas y entidades, y desde el Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, hasta la Prensa alicantina, han sido pasto de sus invectivas.

En el número del católico colega, correspondiente al jueves 17 del actual, se emprende, por mediación de un andujano corresponsal, que dirige una carta desde el pueblo de Villafranqueza, contra un centro obrero creado recientemente en dicho pueblo, que no tiene más misión que instruir a la clase trabajadora y facilitar a esta el apoyo moral que la asociación lleva consigo, y el que forman parte personas dignas y respetables por todos conocidos, ya que continuamente ganan epan con el sudor de su frente, cosa que no ocurría al sospechoso corresponsal.

Mal sistema viene empleando "La Cruz", para propagar las ideas que le sirven de pantalla.

Entre las novedades que hoy en día llama la atención de toda persona que se distingue por su exquisito gusto y delicado paladar, figura puesto preminentemente el famoso COGNAC TERRY de Puerto de Santamaría, cuyas especiales cualidades, como betil, que se ha puesto a contribución todos los útiles necesarios en su refinada fabricación, la distingue de cualquier otra alguna, todo lo cual hace indispensable que la recomendemos al público en general, el cual podrá apreciar las diversas marcas que se han elaborado: La hoja de parra, estrella, dos estrellas, tres estrellas, V. O. y N. P. U., que se expenden en todos los cafés, y casinos de Alicante.

De esgrima

La comisión nombrada en Madrid para constituir una sociedad de esgrima, ha tenido la bondad que agradezcemos de enviar una carta circular en la cual se dan cuenta de los trabajos realizados, y se ruega nuestro concurso para el fomento de un útil sport.

La comisión organizadora la componen los distinguidos amateur marques de Cabriñana, marqués de Villalbos, Alejandro Saint-Aubin, Alfredo Lemones, Grado Paler, Lorenzo M. Fresneda, Eduardo de Mendoza, José Lapollide, Juan Barragán, José Macapilao, Miguel Moya y Fernando Jardón.

ESCRUFULAS-RAQUITISMO

Los niños y adultos que por falta de nutrición degeneran o gastrismo y padecen tumores escrofulosos, consiguen evitar y curar por cumplir con el VINO IODO-TANICO FOSFATO DO ESPINAR, único que reúne las propiedades purificadoras y fortificantes de la sangre. Agradable al paladar.—Farmacias y Droguerías.

Hemos sido invitados por el señor presidente del Ateneo, para asistir a la conferencia que mañana domingo, por la tarde, dará en dicho centro, el ilustrado abogado D. José Guardiola y Ortiz, sobre el tema "El Estado y el Pueblo en la función educativa".

Todos los días llega con retraso el tren correo. La causa es bien conocida, pues

anualmente se produce ó la producción, mejor dicho, lo encargos de pascua—y aunque anualmente nos quejamos, nadie escucha las quejas ni piensa ponerse remedio.

Tanto los caballeros, señoras y niños que gastan guantes, tengan presente, que los mejores se encuentran en La Vila de París de Solá y Castillo, Mayor, 14 y 16. Hay guantes negros, desde 1'50 hasta 3 pesetas el par.

En providencia de la Tesorería de Hacienda, se notifica el requerimiento de los titulares de propiedad, de las tiendas embarcadas á D. Francisco Antón Sansano, por débitos en la contribución correspondiente á la zona de Elche.

Para casa de los padres, se necesita un ama de cría. Darán razón, Castaños, 61, segundo.

Por medio de un anuncio, la Delegación de Hacienda recuerda á los alcaldes de la provincia, la remisión del padrón de cédulas personales, que ha de regir el año 1904, antes del 31 del actual.

Le Delegación de Hacienda, ha remitido al Gobierno civil, una relación de las entidades que han de satisfacer los derechos de explotadores de minas de la provincia, por concepto del 8 por 100 del mineral en bruto extraído.

Contra las pulmonías

El remedio infalible existe en la casa de comercio de los Sres. Giménes Hermanos comprando un ruso, peñisa ó manuferian que venden á precios de fábrica por tener depósito exclusivo.

El señor gobernador, ha autorizado un mitin de repatriados, que se celebrará mañana en el Teatro-Círculo de esta capital.

Procedente de Barcelona, ha regresado el ingeniero director de la compañía de ferrocarriles de la Marina, concessionario de las obras del puerto, D. Redolto Gilbert.

D. Francisco Fons Guerra

Calle de Torrijos, 80, 1.^o—Maestro de canto, especialmente para la clasificación, ostacón y desarrollo de la voz.

Se dan lecciones de oficio y toda clase de instrumentos con método especial para los alumnos de poca edad.

Las lecciones se dan en casa del profesor y á domicilio, todas ellas alternas y los honorarios convencionales, según las horas y duración.

No se paga si no se aprende bien.

No hay mejor COGNAC que el de la marca PEDRO DUMECQ, de Jerez de la Frontera.

Se ha encargado en el día de ayer, del negociado de accionistas del trabajo de este gobierno civil, el empleado de la Diputación D. Juan Aquilué.

DE POLÍTICA

Aparentemente reina una gran tranquilidad en la política local, pero solo es en la superficie, pues en el fondo permanecen ha existido mayor marejada y expectación que en los actuales momentos.

Los conservadores de la situación, de la cual es jefe aunque solo como la tranquilidad en apariencia, el señor marqués del Bosch, están que se les puede ahogar con un caballo, temiendo que la prolongada estancia del Sr. Gangá en Madrid, y sus continuas visitas á los ministerios en campaña del Sr. Poveda produzcan consecuencias desastrosas que se evidencien el 1.^o de Enero. La disidencia de Villaverde con Maesa, ha venido a acentuar aún más la discordia que reinaba entre los conservadores de la localidad y los rumores de conjura sobre las yaras, y hasta las noticias de cambio de posición, dentro del partido, de algunos significados concejales.

Alrededor de las ocho de esta mañana, una pareja de la guardia municipal recogida del asilo, en el paseo de Méndez Núñez, cerca á los bancos de piedra de lado izquierdo y casi enfrente á la posada de La Unión, á un joven que manabas sangre del costado izquierdo, dando a entender por su carencia de fuerzas, aún para hablar, que hallábais herido gravemente.

A los pocos momentos (unos dos ó tres minutos) de haber ingresado el herido en la clínica municipal, dejó de existir, haberle sido posible recibir declaración por el juzgado, que inmediatamente se constituyó en el indicado centro benéfico.

No obstante, se vino á saber, de las di-

El rumor que más asentía en el de que será nombrado alcalde el Sr. Torrejón.

Los liberales demócraticos se encuentran bajo la excitación que les ha producido, el que sus enemigos hayan hecho un alarde de fuerza en su contra, cuando se sufragaban que la resultante unión les hacía inviolables.

Este nudo aldescenso, que han sufrido al ver que la tan cacareada unión, no ha modificado absolutamente en nada la política de la circunstancia les tiene nerviosos, soñando solo con represalias que no sabemos si serán realizadas.

Los liberales de Moret, Romanones, Arroyo, muy esperanzados en la conjunción Villaverde Alix Romero. Sabedores el empeño absoluto de la corona en que las actuales Cortes consuman la vía legal, suman los diputados y senadores que reuniría la conjunción, deduciendo que fracasado como está Maury y no admitido Aszárraga el encargo de formar Gobierno, éste, por la ineludible ley de la necesidad tendría que buscarse en la conjunción que arrastraría mayoría en las Cárceas haciendo innecesario el decreto de disolución.

Por último, los republicanos, se muestran muy esperanzados con que dentro de poco será un hecho la anión de todos los de esta provincia, y en este sentido se mueven, limando esquinas y acordando bases.

Nos alegraríamos de que vieran realizados en deseos.

EL CRIMEN DE HOY

Serían próximamente las nueve de esta mañana, cuando el tranvía que nos conducía á la redacción se cruzó en la calle de Sagasta con una pareja de la Guardia civil, entre la cual marchaba un hombre del pueblo al parecer preso, por más que ninguna ligadura, la medida de seguridad evitase esa condición.

—Qué ha hecho ese hombre?

Preguntamos á una de las personas que formaban el cortejo del grupo.

—Eso es el resultado de la posada de La Unión, que hace poco más de una hora, ha matado en el paseo de Méndez Núñez, a un joven, dándose á la fuga tan pronto como vió caer á su víctima.

Afortunadamente la Guardia civil le ha preso en el Pontango.

Dimos las gracias al que nos había proporcionado las noticias y apresuramos el paso con objeto de ver la cara al asesino, todo atisbado, de cara adusta y mirada desagradable, de ojos agudos y recelosa. Vestía pantalón listado de pana oscura, blusa azul, camisa de color y gorra de visera. Representaba la curiosidad del público con la rapidez que sin duda hubiera deseado.

A través del horror y la repugnancia que ya nos inspiraba mirar al asesino. Era un tipo más bien b. Je que alto, rubio, todo atisbado, de cara adusta y mirada desagradable y recelosa. Vestía pantalón listado de pana oscura, blusa azul, camisa de color y gorra de visera. Representaba la curiosidad del público con la rapidez que sin duda hubiera deseado.

Uno de los guardias que le custodiaban, llevaba en la mano una faca enfundada de regulares dimensiones, e. en el puño de acero adornado de metal blanco, con la cual, debió cometerse el crimen.

A todo esto el grupo que seguía al preso se había aumentado hasta el extremo de semear una manifestación, y aun cuando fuera el horror y la protesta lo que impulsa á los que la formaban, con no pareció mucho honor para quien sometía de matar á un semejante y doblando por la calle de Oastros: aplazamos la información del suceso abandonando la com.

—Hé aquí lo ocurrido:

Alrededor de las ocho de esta mañana, una pareja de la guardia municipal recogida del asilo, en el paseo de Méndez Núñez, cerca á los bancos de piedra de lado izquierdo y casi enfrente á la posada de La Unión, á un joven que manabas sangre del costado izquierdo, dando a entender por su carencia de fuerzas, aún para hablar, que hallabais herido gravemente.

A los pocos momentos (unos dos ó tres minutos) de haber ingresado el herido en la clínica municipal, dejó de existir, haberle sido posible recibir declaración por el juzgado, que inmediatamente se constituyó en el indicado centro benéfico.

No obstante, se vino á saber, de las di-

gencias practicadas para descubrir la verdad del hecho, que el autor del mismo llámase Vicente Cisneros Ríos, de 29 años, soltero, natural de Bar, y de oficio mandadero de la posada, frente á la qual se desrolló el sangriento suceso que nos

en el cuarto de la guardia civil, habiendo presentado el criminal, declarando su confesión.

Veamos como relata éste, su asesinato: Hace unos días, diez, jugaba á las cartas con el interfecto, habiendo perdido, tras la noche, al encontrarle, le repitió: "Ahora me van a pagar las que he hecho", abalanzándose, actuó continuamente, luego limpió y entregó á un mesón de la posada, dio éste: "ya me ha vengado", y ya entonces, encaminándose al cuarto de la

guardia civil a dar a conocer su crimen.

La víctima del mismo, se llamaba Adolfo Tortosa Ríos, de 20 años, soltero, y era su oficio, dependiente de la fábrica de Colau, establecida en la calle de La Nicotá.

Al criminal unen lazos de parentesco con un guardia municipal, que es muy querido por los buenos servicios que presta, y por lo cual, dignifica á la corporación.

A la una próximamente, sonó el teléfono de la guardia civil, del juzgado de la capital, y era de tan abominable delito, que si se comisionó del mismo ha empleado instantáneamente unos segundos, son estos los siguientes, para hacer variar por completo la situación de las familias de ambos padres y de su propia conciencia,

Es el orgullo de sus padres

La tisna, el asma y otras enfermedades pechales tienen mucha afinidad con la bronquitis, y cuando ésta amenaza de hacerse crónica, el peligro se hace muy serio y grave. No obstante, hay un remedio que da inmediato alivio; este es la Emulsión Scott, la siguiente carta relata un caso en el cual más satisfactorio resultado.

Andújar Julio 7 de 1904
Muy Señor, mis Señor: A consecuencia de un frío mal cuidado, mi hija Isabel vino ayer de tiempo suficiente de un catarro para con acceso de tos tan persistentes que no le dejaban un momento de reposo, produciéndole, como es natural, fuertes dolores en los pulmones y el insomnio y el insomnio consiguiente. Despues de haber usado en balde muchos remedios, decidimos que tomara la Emulsión Scott: gracias á ella, en poco tiempo todos los síntomas desaparecieron, para dejar lugar á su completo recupimiento. La tos ha desaparecido, el apetito, y con él las fuerzas y el bienestar de antes, que es el encanto de su salud.

De Vds. affimo. S. S. su padre agradecido. MIGUEL GUERRA. Calle de la Audiencia.

La Emulsión Scott presenta el efecto de un caldo de bacalao en forma agraciada de regularizar la digestión y crear un apetito y su valor terapéutico es

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

Madrid 18 de Diciembre de 1903

Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA:

Muy señor mío: La noticia circulada ayer por algunos periódicos respecto a presentar en breve este gobierno el decreto de disolución de Cortes o a presentar la dimisión tan pronto llegase el rey á este, ha caído como una bomba entre los individuos que componen el Gabinete.

No tan solo no han pensado en tal cosa, sino que al hablar con el Jefe del Gobierno respecto á ciertos rumores de crisis, contestó: «Equivocados se hallan los que tal piensan, pues el punto de 1906 nos lo comeremos nosotros en el Poder.»

Por otra parte, dijo el Sr. Maura, cuenta con la confianza del Parlamento y no he pensado por ahora, ni mucho menos, abandonar el poder cuando todavía no hemos saboreado sus delicias.

Yo por mi parte creo, y esto apartándome algo de la independencia con que escribo estas cartas, que el Gabinete Maura se encargará de encuzar bastante la política conservadora y si accidentes no previstos y desgracias se lo impidieran, quedaría este partido dividido en tres ó cuatro agrupaciones a las ordenes de otros tantos jefes. Lo que yo no puedo prever es el cambio de situación que ocurriría entonces y hasta me parece un problema de difícil resolución.

El Congreso volvió á discutir ayer tarde el presupuesto de subvención á Madrid.

Hizo uso de la palabra el Sr. Ruiz Jiménez el que en un brillante discurso, contestó por la comisión al pronunciado en contra del proyecto por el señor Valdés y Ribot.

Asegura que el solicitar un pueblo de 700.000 almas que se haga algo para disminuir su espantosa mortalidad, no solicita privilegios de que carezcan otras regiones.

Volvio á entrar en discusión el presupuesto de Agricultura, tratándose con dicho motivo algunos puntos respecto á la conducta observada en aquel departamento por el anterior Ministro.

El Sr. Gasset defendió su gestión brillantemente y rogo á la Cámara se votase el crédito para la construcción de los caminos vecinales emprendidos por él con ardor y con gusto.

Después de unos días de estancia en Portugal, pocos pero deliciosos en los que ha conquistado innumerables simpatías, esta mañana llegó á esta S. M. el Rey. En la estación le esperaban su augusta familia, todo el gobierno, elemento oficial y numeroso público que la tributo una nueva ovación.

Viene satisfechísimo del viaje y del cariñoso recibimiento que le han dispensado los portugueses.

Anoche se reunieron en el círculo liberal los primates del partido para cambiar impresiones.

El Correspondiente

La debilidad nerviosa ó neurastenia, la anemia la olorosis, convalecencias, dispepsias, (pereza de digerir,) raquitismo, (crecimiento defectuoso) y demás afecciones que reconocen por causa UN ESTADO DE DEBILIDAD GENERAL curáranse pronto tomando el acreditado

TELEGRAMAS

SERVICIO FOTOPIO

DR

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

Compás de espera

Madrid 19 (7'48.)

Hoy ha sido un día de completa calma política: los comentaristas se han hecho a plazo fijo.

Definitivamente se aplaza la campaña hasta el mes de Enero, cuando se reanuden las Cortes.

Los villaverdistas inclinados a provocar nuevas dificultades, mientras Villaverde se halle fuera de Madrid.

La calma de hoy y la que seguirá, no es más que un compás de espera.

Directa de la ternera

Madrid 19 (8.)

Se ha dado en el Congreso un suroso espectáculo.

En la secretaría del Congreso, se han vacunado hoy y ayer muchos diputados y algunos exministros.

El hecho ha ocurrido por instigaciones del vicepresidente de la Cámara doctor Correjo.

No ha parecido muy serio que la vacuna se hiciera en el propio Congreso.

Una dimisión

Madrid 19 (8'20)

Ha presentado la dimisión del cargo de Director de la Escuela de Agricultura D. Bernardo Sagasta.

De mañana a pasado se firmará la ansiada combinación de gobernadores.

Maura ha enviado un expresivo telegrama á Ribeiro, presidente del Gobierno portugués, agradeciéndole las atenciones de Portugal con el rey de España.

Pidal se niega

Madrid 19 (8'30.)

Algunos elementos de los que se agitan en la mayoría contra Maura, han hecho activas gestiones cerca de Pidal para que abandone el retramiento y vuelva á la vida activa de la política.

Querían que Pidal se colocase en situación de poder suceder en el Gobierno á Maura.

Pidal se ha negado resueltamente. Así se lo ha manifestado á sus amigos, ratificandolo también en otras ocasiones.

El Consejo de Estado

Madrid 19 (8'35.)

En el Congreso se ha reunido la comisión que ha de informar sobre el proyecto de reforma del Consejo de Estado.

Ha nombrado presidente á Dato.

Administración militar

Madrid 19 (8'50)

La comisión que entiende en el proyecto separando en Intendencia á In-

tervención el cuerpo de Administración militar, ha dado hoy dictamen favorable.

Los segundos tenientes

Madrid 19 (9.)

En la reunión de las secciones del Senado se han nombrado las comisiones para informar los proyectos sobre concesión del empleo inmediato á los segundos tenientes del Ejército que lleven tres años de antigüedad; idem para los de infantería de Marina.

Concesión de plazas

Madrid 19 (9'15.)

El ministro de Gracia y Justicia ha resuelto que se conceda plaza en los Registros de la propiedad vacantes a los opositores que obtuvieron cuatrocientos puntos en el examen de oposición, como mínimo.

De 127 aprobados, solo quedan así en condiciones 98.

Fijarse bien

El que deseé vestir bien y barato, con arreglo á la última moda, que se base por la calle Torrijos, número 15, bajos y se convenerá, encontrarlo en gran surtido de sombreros (modelos acabados de recibir) para señoras, señoritas, caballeros y niños.

Torrijos 15, bajos. — Alicante

COLEGIO

DE

SAN JOSE

BAJO LA DIRECCION

DE

D. Celestino Chinchilla y Brotons

Este colegio cuenta con un numeroso cuerpo de Profesores de primera y segunda enseñanza, que, por sus títulos académicos y su larga práctica son una garantía para los padres que confien la educación de sus hijos á este centro de instrucción.

Se admiten alumnos internos, medio-pensionistas, permanentes y externos de primera y segunda enseñanza.

Primera enseñanza integral y graduada. — Escuela de párvulos, elemental, superior y clase preparatoria para ingresar en la segunda enseñanza.

Segunda enseñanza. — Estudio de las asignaturas para obtener el grado de Bachiller; clases de Náutica, Francés, Inglés, Caligrafía, Gimnasia, Música, Dibujo lineal, desfigura, de paisaje y adorno.

Carrera de Comercio. — En este colegio se admiten alumnos internos y externos para hacer los estudios de Contador y profesor Mercantil y preparación para su ingreso, teniendo un claustro de profesores independientes de los estudios de segunda enseñanza para las asignaturas de esta carrera.

ACADEMIA DE ESTUDIOS SUPERIORES

Pueden cursarse en esta sección las carreras de Derecho y Filosofía y Letras — Preparación completa para el ingreso en el cuerpo administrativo de la Tabacalera y Banco de España.

Se admiten en esta sección alumnos

Extracto de Carne del Dr. Castell

PRIMEROS PREMIOS EN LA EXPOSICIÓN

Como alimento no tiene competencia.

El que lo prueba no tomará otro.

Pídase en todas las Farmacias y Droguerías.

Venta al por mayor: Laboratorio del Dr. Castell, Almas, 7, VALENCIA

internos y externos con precios convencionales y disciplina especial.

Calle de Bailén, 29, Alicante

TURRONES

El acreditado y sin rival fabricante D. Antonio López Jerez, ya ha abierto su elegante y bien montado establecimiento en el Pasaje de Amérigo, donde como en años anteriores, ofrecerá su numerosa clientela y al público en general, sus inmejorables turrones, que tan justa fama le han dado, su gran surtido de dulces secos, peladillas de Alcoy, cascás de Valencia y los riquísimos pasteles de gloria que se extienden frescos diariamente.

Los precios son especiales, por lo económicos, sirviéndose con puntualidad cuantos pedidos se hagan á esta casa, tanto para la población como fuera de ella.

Pasaje de Amérigo

Ramon Cuenca y Francisco Calabuig ordinarios de Valencia á Alicante y viceversa.

Servicio diario de Valencia á La Encina, en el tren mixto y de La Encina á Alicante, en el correo.

Se admiten encargos en todas las estaciones del trayecto.

PARADAS: En Valencia, Posada de Lobo; en Alicante, Posada de La Unión; en Villena, Fonda del Alcoyano y en Novelda, José Zaragoza.

Gran tienda

de turrones y dulces de todas clases

DE
MANUEL SIRVENT
Calle Mayor n.º 30, Alicante

En este establecimiento, encontrarán mis favorecedores y público en general, todo cuanto se refiere al ramo de turronería.

También se expenden las ricas peladillas de Alcoy, cascás de Valencia, pasteles de gloria y toda clase de dulces secos.

La Elegante Corsetería

SAGASTA, 12

Este establecimiento es el mismo que había en el num. 48 de la expresa calle.

Las señoras de buen gusto encontrarán en el mismo las últimas modas referentes al expuesto artículo.

Es la única CORSETERIA en esta capital que presenta más variación de formas, demostrado por los expuestos en su escaparate; sin embargo, se confecionan en la forma que se desee, presentando al efecto modelo.

medicamento de gusto agradable y resultados tan rápidos y eficaces que el enfermo aumenta el apetito y las fuerzas casi siempre desde las primeras tomas. Deposite, Farmacia Callol, Diputación 288, Barcelona, y en todas las buenas Farmacias de España y América.

De las especialidades conocidas para curar las enfermedades del Estómago ed. tintos, la única verdad que la ciencia ha comprobado sus excelentes resultados es en los ensayos hechos en los hospitales de Madrid, por las eminentes médicas titulares, Marian Hergueta Medina, Vilas, Pérez Valdés, Estévez, Montoya y otros nn. la ESTOMACALINA ALFAJEME, pudiendo comprobarla con tomar una botella.

Precio 4 pesos la botella. Cerveza de Romanones, 8 y 10, farmacia, Madrid.

En Alicante: Bros. Soler y Gadea, farmacias.

Se hacen, corsés-fajas; para embarradas ó dolientes del estómago; que tengan alguna imperfección; para niñas etc.

Se hacen, las acreditadísimas FAJAS HIGIENICAS de esta casa, que sin molestias sujetan el abdomen.

SAGASTA, 12, (ANTES 18)

V. Bernat Plá

FOTOGRAFO DE LA REAL CASA

Gran rebaja de precios. Especialidad en toda clase de trabajos. Mayor, 7, frente al Pasaje de Amérigo.

Ampliaciones en competencia, á 15 pesetas una.

Plá, Mayor, 7, frente al Pasaje de Amérigo.

NOTA.—La antigua casa de la calle de Sagasta nada tiene que ver con mi nuevo establecimiento.

PIANOS

VENTAS CAMBIOS Y ALQUILER

ANTONIO FALCO

MUSICA E INSTRUMENTAL

Sagasta, 32 y 34, Alicante

PURGACIONES

Flujos blancos, irritaciones, gata militares y en general todas las enfermedades del aparato urinario, en el hombre y en la mujer, se curan en muy poco tiempo, perónicas y rebeldes que sean, por medio de la inyección antiséptica Valentín Palacios. De venta en todas las buenas farmacias.

En Alicante: Farmacia de D. Salvador Pasqual, plaza de San Francisco, número 1.

Ostras frescas

Primera.—Gordas finas 1'60 pesos docena.

Segunda.—Medianas id. 1'10 idem idem.

Hay vino blanco especial para ostras.

Casa Francesa, 52, paseo de los Mártires.

IMPORTANTE

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA se vende en el Kiosko Madrileño situado en la Plaza de la Constitución frente á la calle Calatrava donde se reciben suscripciones y anuncios para dicha publicación.

Las GOTAS CONCENTRADAS de HIERRO BRAVAIS son el remedio más eficaz.

Contra la ANEMIA, los COLORES PÁLIDOS, etc.

Todos Farmacéuticos y Empresariales. Depósito: 130, Rue Lafayette, PARÍS.

IMP. LIT

Farbenfabriken vorm. Friedr. Bayer & Co.
ELBERFELD (Alemania)

Somatose

Un polvo insípido y fácilmente soluble en el agua,
contiene exclusivamente las sustancias nutritivas
de la carne.

Remedio reconstituyente de primer orden
para las personas debilitadas por nutrición deficiente,
viscerales, enfermos de estómago, paridas, niños víctimas
del requiesco, y especialmente para la

C L O R O S I S .

LA SOMATOSE ESTIMULA EN ALTO GRADO EL APETITO

Se vende en las boticas y droguerías.

Representantes y depositarios para España

FEDCO BAYER & C°
Barcelona, 43, Rambla de Cataluña

MISTERIOS DEL LECHO CONYUGAL (Solo para hombres y casadas)

Tercera edición notablemente corregida y aumentada.

Sumario: Prefacio.—Órganos generales del hombre y de la mujer.—Su funcionamiento.—Virginitad.—Vida conyugal.—Embarazo.—Cuidados que este estado requiere.—Cento más favorable.—El parto.—La menstruación.—Más condiciones para verificar el nacimiento.—Vicios de confusión.—Abusos venéreos.—Impotencia.—Anafrodisia.—Fumar uterino.—Prípiamo.—Onanismo.—Esterilidad.—Fecundación materna ó femenina á voluntad de los padres.—Indice.

Un volumen en 8.º de 80 páginas y grabados.—Precio 2 pesetas.

De venta en casa de Ros.—Madrid.

Se envía á provincias certificado, remitiendo dos pesetas en letra de giro múnica ó sellos de correo á A. Ros, administrador del periódico taurino "El Enano," Gato, 9 Madrid.



ESTERÓSCOPO MIGNON

Curioso regalo á nuestros lectores

de un bonito Esteróscopio, de metal barnizado y elegante estuche. El Esteróscopio Mignon centraliza las figuras dándoles gran relieve y naturalidad. Su manejo es tan sencillo que un niño puede armarlo y desarmarlo con suma facilidad. A cada Esteróscopio, acompaña un paquetito de vistas, todas diferentes, representando paisajes, edificios, escenas infantiles y campesinas, muy animadas y otra multitud de asuntos tomados del natural, todos á cuál más divertidos y curiosos, pasándose en su contemplación un rato tan agradable como entretenido.

Para obtener este precioso aparato científico, bastará con cortar el adjunto cupón y acompañar el importe de los que deseen adquirirlo en sellos de correo de 15 céntimos ó Libranza del giro emitido á D. Pedro Grauén, Zurbano, 3, Centro de Anuncios, Barcelona; y dicho señor lo remitirá sin ningún otro gasto.

PRECIO DEL ESTERÓSCOPO

Con 100 vistas diferentes. Ptas. 6 cada uno

CUPÓN-REGALO	Estereoscopos
Codice el 31 Enero	Vale por Estereoscopos con cien vistas diferentes

NOTA: Como dicho Esteróscopio no puede remitirse por correo, sirváse indicar la estación más próxima para facturar por ferrocarril. Para recogerlo se mandará el correspondiente talón.

SOCIEDAD DE FOTOGRAFADA

